
21.01.2010 - 06:00 Uhr

AMAG fait don d'un million de francs aux victimes du tremblement de terre à Haïti

Schinznach-Bad (ots) -

AMAG, la plus grande entreprise commerciale du secteur automobile de Suisse, soutient la collecte de la Chaîne du Bonheur et participe à la journée nationale par un don d'un million de francs en faveur des victimes du tremblement de terre à Haïti. AMAG aimerait exprimer par là sa profonde consternation devant ce drame humain et manifester sa grande compassion aux victimes et aux survivants.

Contact:

AMAG Automobil- und Motoren AG
Monsieur Dino Graf, Directeur Group Communication
Tél.: +41/56/463'93'42
E-Mail: presse@amag.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001252/100596896> abgerufen werden.